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教育委員会では、将来を担う本町の子どもたちを育てるための将来的に持続可能な教育環境の検

討が必要であると判断し、令和２年２月に「亘理町立小中学校教育環境整備計画検討委員会を設置

しました。  

この検討委員会では、教育環境、特に学校規模についての検討を行っていただき、その後、教育

委員による会議において、検討委員会が作成した報告書を踏まえて基本構想をまとめました。検討

委員会報告書の内容を確認し、学校施設の管理計画や他市町の取組、再編の必要性、再編に係る諸

課題などを議論しました。令和５年５月に総合教育会議において、町の方針を決定しました。  

方針をまとめた後、令和６年６月議会において、亘理町立中学校再編準備委員会設置条例が議決

され、中学校の再編準備に係る委員会が組織されることとなりました。 

 

 第 1 回再編準備委員会が開催されました                

 ７月１２日（金）に亘理町立中学校再編準備委員会（第１回）を開催しました。会議に先立ち奥

野教育長より委嘱状の交付が行われ、委員長には鈴木雅行委員（学識経験者）、副委員長には熊谷浩

委員（学識経験者）が選出されました。 

 今回の会議では、町教育委員会から再編の方針や組織体制、再編に係る計画（案）の説明が行わ

れ承認されました。 

 また、委員会の透明性を図るため、情報公開（会議次第・委員名簿・議事資料・議事録）を町公

式ホームページに掲載することが了承されました。 
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 次回の会議では、新中学校の名称、校歌、校章の決定方法について議事とすることから、各委員の意

見をまとめてくることとなりました。 

 

 第 2 回再編準備委員会が開催されました 

 再編準備委員会（第２回）を８月３０日（金）に開催しました。各委員には、事前に資料が送付

され、全国の自治体で取り組んできた校名決定の事例が紹介されました。  

 今回の会議では、新中学校の名称、校歌、校章の決定方法について検討することから、委員全員

から意見を聴くことになりました。 

 意見を集約したところ、新中学校の名称、校歌、校章については、①基本的に公募を行うこと、

②校名を３月までに決定し、その後、校歌、校章と検討していくこと、③決定の過程を明らかにし

ていくこと、④プロの力を借りることもあるかもしれないが公募を基本とすることが確認されまし

た。 

 

 次回の会議では、新中学校の名称決定に関する具体的方法（募集の要項や募集のスケジュール）を検

討することとなりました。 

 また、会議２回分をまとめた再編準備委員会だよりを今後作成していくことになりました。 

 

 

議事内容 

 ・亘理町立中学校再編準備委員会設置条例について 

 ・亘理町立中学校の再編の方針 

 ・亘理町立中学校再編に係る計画（案） 

委員からの意見 

 ・専門部会の設置はどのようになるのか 

 ・守秘義務及び個人情報の取り扱いについて 

議事内容 

 ・新中学校の名称、校歌、校章の決定方法について 

委員からの意見 

 ・校名は公募した方が良い 

 ・校歌と校章については専門性が高いのではないか 

■今後、再編準備委員会の会議の経過や学校再編に関する進捗状況についてお知らせしていき

ます。 

■学校再編に関する詳細は、町公式ホームページに掲載しています。  

 URL（https://www.town.watari.miyagi.jp/education/detail.php?content=1805） 


